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HISTÓRICO: 1. Maria Angela Ferrari, filha de Primo Ferrari e 

Ivonne Funfas Ferrari, nascida em São Paulo, aos 5/6/1955, RG n° 5870252, 

Passaporte nº A 008 876, domiciliada e residente em São Paulo, requer re-

validação de estudos feitos nos Estados Unidos da América do Norte, para 

efeito de continuá-los em grau superior em nosso país. 

2. Apresenta o seguinte histórico escolar: 

a) Curso primário, em quatro séries, no Ginásio "Nossa Senho-

ra Rainha dos Apóstolos", em São Paulo. 

b) Curso ginasial, em quatro séries, no mesmo estabelecimento 

(1966-1969), com aprovação em todas as disciplinas. 

c) Curso colegial (1970-1973): 

- 1ª e 2ª. série, com aprovação, no Colégio"Dante Alighieri",de 

São Paulo, 3ª. série, até junho, no mesmo Colégio, com boas notas nos dois 

exames bimestrais ali realizados. 

- 1° e 2º semestres da 12a. série, com aprovação, na Escola Cen-

tral de Parishville, Hopkinton, Nova York (escola pública). 

FUNDAMENTAÇÃO: A petição, acompanhada da documentação legal exi-

gida, encontra apoio no artigo 100 da Lei nº 4024, de 1961, bem como em 

inúmeros pronunciamentos deste Conselho. 

CONCLUSÃO: Diante do exposto, somos de parecer que os estudos fei-

tos no exterior por Maria Angela Ferrari podem ser reconhecidos como equi-

valentes aos do sistema de ensino brasileiro, dando-se, assim, por com-

cluído o 2º grau. 
É o nosso parecer, s.m.j. 
São Paulo, 19 de setembro de 1973 
a)Conselheiro Hilário Torloni - Relator 
A CÂMARA D0 ENSINO DO SEGUNDO GRAU, em sessão realizada nesta da-

ta, após discussão e votação, adotou como seu Parecer a conclusão do Vo-
to do nobre Conselheiro. 

Presentes os nobres Conselheiros: Antonio Delorenzo Neto,Arnaldo 
Laurindo, Hilário Torloni, José Augusto Dias, Pe. Lionel Corbeil e 
Rachel Gevertz. 

Sala das Sessões, em 19 de setembro de 1973 

a)Conselheiro Antonio Delorenzo Neto - Presidente 


